

COMPETICIONES

San Petersburgo, Múnich y Londres, las mejor situadas para las finales de Champions League hasta 2023

La Uefa habría planteado a las federaciones que estas tres ciudades se adjudiquen la sede de las tres próximas ediciones de la final de la Champions a la vez. El Estadio de San Petersburgo albergará la cita en 2021, el Allianz Arena lo hará en 2022 y Wembley acogerá la final en 2023.

Palco23

18 sep 2019 - 15:00



La Uefa tiene muy adelantada la idea de cuáles serán las sedes de la Champions League de 2021, 2022 y 2023. Si nada se tuerce en los próximos días, serán el Estadio de San Petersburgo en 2021, el Allianz Arena en 2022 y Wembley en 2023. El anuncio será oficial el 24 de septiembre, una vez se reúna el comité ejecutivo en Ljubljana (Eslovenia), según *Associated Press*. La confederación, por el momento, no lo ha hecho oficial.

Rusia y Alemania competían por adjudicarse la final de la temporada 2020-2021, pero finalmente se ha acordado que sea el estadio del Zenit de St. Petersburgo, con capacidad para 68.000 personas, el que celebre el último partido de Champions de

esa campaña. Para garantizar que una sede de primer nivel como el Allianz Arena no se quedaba sin final, la Uefa ha decidido otorgarle la sede de 2022. El estadio del Bayern de Múnich ya albergó la cita en 2012, cuando el Chelsea FC se proclamó campeón tras imponerse al anfitrión.

La elección de Wembley como sede de la final en 2023 coincide con el centenario del estadio, que se inauguró en 1923, y que ha celebrado en ocho ocasiones la final de la Champions League. El estadio también albergará la final de la Eurocopa femenina en 2021.

La Uefa ha adjudicado de una tocada las sedes de la Champions League de 2021, 2022 y 2023 por primera vez en la historia

Todos estos estadios superan los 63.272 asientos del Wanda Metropolitano, que celebró la cita en 2019. Según informa Associated Press, la Uefa ha querido elegir espacios de grandes dimensiones, después de que los aficionados del Liverpool FC y el Tottenham FC sólo pudieran acceder a 16.000 entradas durante la pasada temporada.

Asimismo, la Uefa ha decidido fijar un precio máximo para las entradas de los aficionados visitantes en los partidos de Champions League y Europa League, después de que el FC Barcelona cobrara hasta 119 euros por las entradas de los partidos que disputó ante el Liverpool FC y el Manchester United. Por ese motivo, la confederación ha fijado el precio máximo en 70 euros para la Champions League y en 45 euros para la segunda competición. Estos importes no se aplican a cualquier butaca, sino que sólo afecta a aquellos asientos de categoría más baja en relación a su ubicación.